

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Jürg Wiedemann, Grüne Fraktion: Schule ausserhalb des Klassenzimmers**

Autor/in: [Jürg Wiedemann](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 29. Oktober 2009

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Projektlager, Musikwochen, Sportlager, mehrtägige Sprachaufenthalte und Fachexkursionen sind nicht nur ein wichtiger Bestandteil eines lebendigen Unterrichtes, sondern fördern auch den Zusammenhalt innerhalb einer Klasse und zwischen den Schüler/innen und ihren Lehrpersonen.

Mit der neuen finanziellen Regelung, die seit dem 1. August 2008 in Kraft ist, sind die finanziellen Voraussetzungen erheblich verbessert worden, um solche Lager durchführen zu können. Zahlreiche Schulen haben diese neue Unterrichtsform in der Zwischenzeit institutionalisiert (wie z.B. die Sekundarschule Allschwil) oder sind auf gutem Wege dazu. leider stösst diese Form nicht bei allen Schulleitungen auf Wohlwollen, was dazu führt, dass Lager und Exkursionen nicht oder nur mit Widerwillen bewilligt werden.

Ich bitte den Regierungsrat um eine klare Regelung auf Verordnungsstufe mit folgendem Inhalt: Klassenlehrkräfte sollen während eines Schuljahres bis maximal 15 Tage "*Schule ausserhalb des Klassenzimmers*" (Projektlager, Exkursionen usw.) im Rahmen der vom Kanton vorgegebenen finanziellen Richtlinien frei organisieren und durchführen können.